

KREISZEITUNG

Böblinger Bote



01.03.2017 15:12

Sonstiges

Mit "Kanku Sho" erfolgreich

Karate: Fabian Straub von der SV Böblingen holt Kata-Bronze



ZoomFabian Straub: Zwei Medaillen geholt Foto: red

BÖBLINGEN (red). Karateka Fabian Straub von der SV Böblingen hat sich bei der offenen Rheinland-Pfalz-Meisterschaft mit zwölf anderen Junioren auf hohem Niveau in der Kata-Disziplin gemessen und dabei sogar Bronze gewonnen.

In der ersten Runde wählten sowohl er als auch Mohammed Elyahyaoui (SKA Rülzheim) die Kata "Gojushiho Sho". Mit seinen dynamischen und schnellen Techniken überzeugte Straub die Kampfrichter beim 4:1 von sich. Sein nächster Kontrahent, Everett Jr. Dusemund-Bisquera aus Trier, wählte ebenfalls die gleiche Technik wie der Böblinger. Mit seiner "Unsu" konnte Fabian Straub die Kampfrichter erneut auf seine Seite ziehen - 5:0. Gegen den späteren Gewinner Alexandre Jordi Hoffmann Molinas vom Budokan Kaiserslautern lief der SVB-Karateka eine sehr gute "Gojushiho

Dai", musste sich jedoch geschlagen geben. Den Kampf um Platz drei gegen Tobias Schmitz (Karate Zanshin Bergisch Gladbach) gewann Fabian Straub mit "Kanku Sho" wieder einstimmig.

Mit Fabio Bühler (Ilvesheim) und Marius Werz (Breisach) trat der Böblinger als KG Baden-Württemberg im Team an. Gegen Bonn und Rülzheim sprang dank "Gojushiho Dai" mit dazugehörigem "Bunkai" unter Anleitung von Coach Nico Privitera der erste Platz heraus.

[\[Fenster schließen... \]](#)